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会議に付した事件 

及 び 採 決 結 果 

議案第20号 

 

議案第21号 

 

議案第22号 

 

議案第23号 

 

議案第24号 

安芸太田町社会教育委員の委嘱について 

 

安芸太田町公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

安芸太田町立図書館協議会委員の任命について 

 

安芸太田町文化財保護審議会委員の任命について 

 

安芸太田町スポーツ推進委員の委嘱について 

原案可決 

 

原案可決 

 

原案可決 

 

原案可決 

 

原案可決 
 

報告協議事項 

１ 11月の予定について 

２ 科学アカデミー（第３回）について 

３ 「学校へ行こう週間」の町内の取組について 

４ 「学校現場のためのサイバーセキュリティ必携」について 

５ 服務規律の厳正確保について 

 



 

【 議 事 録 】 

 

 

 日程第１、開会                        （午後３時７分開会） 

 

教育長） 

委員の皆さん、こんにちは。今日は午後の会議で、皆さんお忙しい中お集まりいただきま

してありがとうございます。やっと夏が終わって秋らしくなったというか、気温はもう秋の

終わりのような感じがしますけれども、まだたくさんの行事も残っておりまして、特に学校

現場では忙しくしているようでございます。 

今日はたくさんの議題がありますので早速始めさせていただきたいと思いますが、私の報

告の後、議案と報告協議事項ありますけれども、公開になじまないものがあれば後回しにし

たいと思いますがいかがしょうか。はい、清胤委員。 

 

清胤委員） 

議案第20号安芸太田町社会教育委員の委嘱についてから、議案第24号安芸太田町スポー

ツ推進委員の委嘱についてまでは、人事に関する案件ですので、審議は非公開が適当ではな

いかと思います。 

 

教育長） 

他にご意見ございませんか。 

 

（な し） 

 

それでは、ただ今の清胤委員の発言について採決いたします。 

議案第20号の安芸太田町社会教育委員の委嘱について、議案第21号安芸太田町公民館運

営審議会委員の委嘱について、議案第22号安芸太田町立図書館協議会委員の任命について、

議案第23号安芸太田町文化財保護審議会委員の任命について、並びに議案第24号安芸太田

町スポーツ推進委員の委嘱について安芸太田町社会教育委員の委嘱については、公開しない

で審議することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

全員賛成と認めます。従いまして、本日の議題、議案第20号から議案第24号までを公開

しないで審議することといたします。 

 

 

 日程第２、教育長報告 

  

教育長） 

（以下の項目について報告。） 

 

１ ９～10月の学校等の状況 

 ① 市町村教育委員研究協議会（９月28日）岡山市 

 ② 筒賀小学校JRC活動・防災教育研究公開（９月28日）筒賀小 



③ 中止：もみじウォーキング大会（10月７日）深入山周辺…台風25号 

 ④ 安芸太田町科学アカデミー（10月７日）加計中学校PC教室 

 ⑤ 山県郡小学校陸上記録会：５・６年生（10月12日）北広島町運動公園 

 ⑥ 山県郡へき地教育研究大会（10月17日）安芸太田中 

 ⑦ 山県防犯パレード（10月19日）加計商店街…加計小マーチングバンド 

 ⑧ 10月臨時議会開会（10月22日） 

 ⑨ 【予定】広島県市町教育委員会連合会研修会（10月23日）メルパルク広島 

 ⑩ 【予定】第７回町民グラウンドゴルフ大会（10月24日）深入山GG場 

 ⑪ 【予定】新しい学びプロジェクト研究会（10月26日～27日）竹田市 

 ⑫ 【予定】町中学校合同文化祭（11月4日）戸河内ふれあいC 

 ⑬ 【予定】新しい学びプロジェクト研究会（11月９日～10日）和歌山県有田川町 

 

２ 山県郡へき地教育研究大会（10月17日）安芸太田中 

 ・ICT機器を活用した授業 

 ・テレビ会議システムを活用した遠隔授業の実施 

   7月まで本町のALTとして活躍したMiss.ローラ（ベルギー在住）との交流 

 

３ 次年度の学級編制と人事構想について 

 ・児童生徒数の出入りの確認（基準日10月１日） 

 ・配当基準に基づく教員配置を基本とした人事構想 

 ・学級担任・主任等の構想、研究大会・研究公開等の予定 

 ・特別な支援を要する児童生徒の把握と関係機関等との連携 

 

４ 全国町村教育長会理事会・文部科学省行政説明から 

 ・文部科学省の人事異動 

 ・組織再編…生涯学習政策局⇒「総合教育政策局」へ＝ICT教育の充実 

 ・平成31年度文部科学省概算要求・・・幼児教育無償化、小学校英語専科指導、ICT 

 ・「Society 5.0」AIが社会を変える・産業を変える・働き方を変える 

 

５ 服務規律の徹底について 

 ・交通事故の未然防止 

・教職員による不祥事の未然防止 ・・・初任者・若手教員の継続的指導 

 

 

 教育長） 

私からは以上でございます。 何か全体でご質問があればお願いします。 

よろしいですか。 

 

 

 日程第３、報告・協議 

 

 教育長） 

   １「11月の行事予定について」生涯学習課から説明をお願いします。 

 

 生涯学習課長） 

   （吉水園の一般公開日程について説明をする。） 



 

 教育長） 

   吉水園の公開は11日と12日だけですか。次の土日（17・18日）は無いんでしたかね。 

 

 生涯学習課長） 

   次の週の公開は、特別公開として所有者さんが独自に行われるものです。 

 

 教育長） 

わかりました。他に何かありませんか。 

   それでは、２ 科学アカデミー（第３回）についてお願いします。 

 

 林主幹） 

   （10月７日開催の第３回科学アカデミーについて報告する。） 

 

 教育長） 

   私から少し補足させていただきます。技術士会の方に指導していただいたんですが、「今

日ここで学んだことを家に帰って家のパソコンなどで、是非繰り返してやってもらうと忘れ

ずに続けられますよ」とお話がありました。ですが、家にあるんだけれども使わせてもらえ

ないと。なぜかと聞いたら「僕はゲームばっかりやっているので使わせてもらえないんです」

というようなことで、技術士会の方もちょっとがっかりされたんです。逆にプログラミング

というひとつの学びとして家でやれるようになれば保護者も安心するし、理解もしてもらえ

ると思うんですけれども、これまでのインターネットの使い方やパソコンの使い方が、ゲー

ムやYou tubeに特化されているという状況が課題だというふうに感じました。 

   これから、また学校でもしっかりと活用できるような方法を考えないといけないですか

ら、技術士会の方のご意見をいただいてやっていきたいと思います。 

   何かご質問等ございませんか。よろしいですか。それでは次に参ります。 

   ３ 「学校へ行こう週間」の町内の取組について、説明をお願いします。 

 

 萩原主幹） 

   （学校へ行こう週間に係る取組等について説明する。） 

 

 教育長） 

   学校へ行こう週間について、何かありますでしょうか。 

   ４ 「学校現場のためのサイバーセキュリティ必携」についてをお願いします。 

 

 林主幹） 

   （学校現場のためのサイバーセキュリティ必携について、紹介及び説明をする。） 

 

 教育長） 

   何かお気づきとかご意見はありますか。はい、清胤委員。 

 

 清胤委員） 

   資料の中の「家庭でのルール作り―私と息子のスマートフォンに関する契約書」を改めて

読ませてもらって、すごいなと感じました。「親からの電話には必ず出ること」とか、これ

いいですよね、出ませんもんね。初めが肝心と思いまして。中学校１年生くらいからみんな

使うんじゃないかな、そういう時代になってきていると思います。そうなってくると各家庭



に任せておいてもなかなかできないし、親との約束も簡単に破るので、中学校に入る時の入

学式とかにモデルケースとしてもらうとか、ちょっと学校も介入してもらってこういう家庭

でのルール作りが行われたらいいなと思います。で、この中の10番の「ポルノは禁止。必

要ならお父さんか私に聞きなさい。」聞きませんよね。すごいことが書いてあると思います。 

 

 萩原主幹） 

   ありがとうございます。逃げずにきちんと親としての思いを文面にされたということがと

ても大事で、これを守るということは、親子のその後の会話ができるものではないかなとい

うふうにも思います。いろんな使い方ができると思いますので、学校にも伝えていきたいと

思います。この資料の全文は県の教育委員会のホームページにあります。「サイバーセキュ

リティー必携」で検索していただきますとすべて見ることができますので、もしよろしけれ

ばご覧ください。 

 

 教育長） 

   はい、よろしいでしょうか。 

   ５ 服務規律の厳正確保について、お願いします。 

 

 林主幹） 

   （広島県教育委員会公表の教職員懲戒処分、テスト放置等案件について報告する。） 

 

 教育長） 

   何かございますか。 

 

 河野委員） 

   最初の動機はどうだったんでしょう。 

 

 教育長） 

   怠慢でしょうね。 

 

 池野委員） 

   ３月の案件なのになぜ10月の処分なんでしょうか。 

 

 林主幹） 

   そこの確認はとれていません。 

 

 清胤委員） 

   今、この方はどうしてられるんですか。 

 

 教育長） 

   減給処分なので勤務していると思います。 

 

 清胤委員） 

   不真面目なのに…。 

 

 林主幹） 

   その後はちょっと分かりかねるんですが。 



 

 清胤委員） 

   今までちょっと無かった案件ですよね。ちょっと給料減らすくらいで大丈夫なのか気にな

りますね。 

 

 教育長） 

   そういう意味では、若い先生についての、悪い意味ではなくて常に気配りをしなくてはい

けないはずなのに、相談に乗れない状況があるのかもしれませんね。校長の管理責任もある

かもしれませんが、全体の組織的な若い先生を育てるという風潮というか、そこが少し問わ

れるのかなと感じました。 

   よろしいでしょうか。それでは、以上で報告協議の事項を終わらせていただきまして、先

ほど公開しないで協議することとした議案について、これから審議を行います。 

 

 

 日程第４、議事 

 

  （非公開により審議する。） 

 

 

 教育長） 

   以上で予定しておりました議案、事項は終わります。 

第12回の教育委員会議の日程調整について、事務局から提案をお願いします。 

 

萩原主幹） 

  次回は11月22日９時30分開会で予定させていただきます。 

 

教育長） 

   以上で第11回安芸太田町教育委員会会議を終了いたします。ありがとうございました。 

 

                                             

（午後４時 閉会） 

  

 


